

Abstrak

Sri Iestari, 17303163009, *Spiritualitas Pada Korban Bullying Pondok Pesantren Salafiyah Darur Roja' Selokajang – Srengat – Blitar*, Jurusan Tasawuf Dan Psikoterapi Fakultas Ushludin Adab Dan Dakwah Universitas Islam Negeri Syarif Ali Rahmatullah Tulungagung. 2021, Citra Ayu Kumala Sari. M.Psi

Ada dua permasalahan yang menjadi fokus dalam penelitian ini, yaitu : apa yang menjadi faktor terjadinya *bullying* di pondok pesantren ? dan bagaimana dinamika spiritualitas pada korban *bullying* di pondok pesantren ? Penelitian ini termasuk jenis penelitian kualitatif dengan menggunakan pendekatan fenomenologi. sumber datanya adalah korban *bullying* yang merupakan santri di pondok pesantren salafiyah darur roja'. Data di kumpulkan menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumen. Selanjutnya data dianalisis melalui reduksi data , penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa : (1) a. Faktor usia, b. Faktor keadaan , dan c. Faktor pergaulan. Lingkungan pesantren dimana santri netap dan melakukan interaksi sosial sejak pertama menginjakkan kaki di pondok, dimana santri akan bermain dan tumbuh kembang serta sering terjadi percecokan antar teman, anak yang usianya lebih muda biasanya akan menjadi sasaran perilaku *bullying* yang dilakukan oleh anak yang lebih dewasa atau usianya lebih. (2) kebanyakan anak yang menjadi korban *bullying* akan mengalami krisis kepercayaan diri , takut untuk melakukan sesuatu karena trauma. ia akan sulit untuk *move on* dari kejadian itu, tetapi anak yang menjadi korban *bullying* dengan seiring berjalannya waktu pengetahuan tentang spiritualitas akan merubah cara berfikir dan menenangkan hati (mengikhlaskan / melapangkan dada) dan korban *bullying* tersebut akan menjadikan *bullying* tersebut motivasi untuk terus belajar dan memperbaiki diri menjadi lebih baik.

Kata kunci : spiritualitas, korban bullying, pondok

Abstract

Sri Lestari, 17303163009, Spirituality of Victims of Bullying at the Salafiyah Islamic Boarding School Darur Roja' Selokajang – Srengat – Blitar, Department of Sufism and Psychotherapy, Faculty of Ushludin Adab and Da'wah, Syarif Ali Rahmatullah State Islamic University, Tulungagung. 2021, Citra Ayu Kumala Sari. M.Psi

There are two problems that become the focus of this research, namely: What are the factors that cause bullying in Islamic boarding schools? and how is the spirituality of victims of bullying in Islamic boarding schools? This research is a type of qualitative research using a phenomenological approach. the source of the data is victims of bullying who are students at the Salafiyah Islamic Boarding School Darur Roja'. Data were collected using observation, interview and document methods. Furthermore, the data were analyzed through data reduction, data presentation and drawing conclusions.

Based on the results of the study it can be concluded that: (1) a. Age factor, b. condition factor, and c. Social factors. The pesantren environment where students live and carry out social interactions from the first time they step foot in the cottage, where students will play and grow and develop and often quarrels between friends, Younger children are usually the target of bullying behavior by older or older children. (2) most children who are victims of bullying will experience a crisis of confidence, afraid to do something because of trauma. it will be difficult to move on from the incident, but the child who is the victim of bullying over time, knowledge about spirituality will change the way of thinking and calm the heart (to let go / open chest) and victims of bullying will make the bullying a motivation to continue learning and improve themselves for the better.

Keywords: spirituality, victims of bullying, pondok

نبذة مختصرة

سري ليستاري ، 17303163009 ، الروحانية لضحايا التنمر في المدرسة الداخلية الإسلامية السلفية ، دارور روجا سيلوكاجانغ - سرينجات - بليتار ، قسم الصوفية والعلاج النفسي ، كلية أوشلدين أداب والدعوة ، جامعة سيريف علي رحمة الله الإسلامية الحكومية ، تولونغاونغ. 2021 ، سيترا أيو كومالا ساري. م

هناك مشكلتان أصبحت محور هذا البحث وهما: ما هي العوامل التي تسبب التنمر في المدارس الداخلية الإسلامية؟ وكيف هي ديناميات الروحانيات لضحايا التنمر في المدارس الداخلية الإسلامية؟ هذا البحث هو نوع من البحث النوعي باستخدام منهج ظاهري. مصدر البيانات ضحايا التنمر من الطلاب في المدرسة السلفية الإسلامية الداخلية دارور روجا. تم جمع البيانات باستخدام طرق المراقبة والمقابلة والتوثيق. علاوة على ذلك ، تم تحليل البيانات من خلال تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

بناءً على نتائج الدراسة يمكن الاستنتاج أن: (1) أ. عامل العمر ، ب. عامل الشرط ، و ج. عوامل اجتماعية. بيئة الكوخ حيث يعيش الطلاب ويقومون بالتفاعلات الاجتماعية منذ المرة الأولى التي يطأون فيها قدمهم في الكوخ ، حيث سيلعب الطلاب ويكبرون ويتطورون وغالباً ما ينشاجرون بين الأصدقاء ، عادةً ما يكون الأطفال الأصغر سنًا هدفًا لسلوك التنمر الذي يمارسه الأطفال الأكبر سنًا أو الأكبر سنًا. (2) يعاني معظم الأطفال ضحايا التنمر من أزمة ثقة ويخشون القيام بشيء ما بسبب الصدمة. سيكون من الصعب تجاوز الحادثة ، لكن الطفل الذي يقع ضحية التنمر بمرور الوقت ، فإن المعرفة بالروحانية ستغير طريقة التفكير وتهدئة القلب (لترك / فتح الصدر) وضحايا التنمر سيجعلون التنمر حافزًا لمواصلة التعلم وتحسين أنفسهم للأفضل.

روحانية ، ضحية الباطجة ، كوخ